

# すずらん通信

11月号 令和6年11月10日発行

今年も早いもので、残り2ヶ月となりました。11月に入り、農園のみかんも色づき始めました。先日、利用者様と畑へ。黄色いものを選んで食べてみましたが「すっぱーい」の言葉。あれから1週間です。そろそろ甘くなっているのではないかと思います。どなたかと秋の風に吹かれながら畑まで歩きたいと思います。

先月から1階の利用者様数名と職員数名に咳症状が1ヶ月ちかく続いています。コロナ・インフルエンザ・マイコプラズマのどれも陰性でした。気温差や稲花粉などのアレルギー症状と診断された職員もいます。今月に入り、少し良くなってきたような・・・利用者様は咳が出るだけでも食事が喉を通りづらくなったりされています。新しい年はお元気に迎えて頂きたいと思っています。引き続き、体調管理に努めて参ります。



## 10/16 喫茶店へ

この日は足近町の「恵時尊」さんへ行ってみよー！！となりました。ロボットがコーヒーを運んでくれるのに驚き！帰りのお土産にも驚き！皆さん、お土産は嬉しそうでした。また行きたいですね。

ちょっと薄暗い店内もいつもと違う雰囲気でした。



## 秋の作品作り



秋らしい色使いの作品が出来上がりました。紅葉した木の下にはお地藏さんが見守って下さっています。

